



IN- VER- SIONES

PRODUCCIÓN DE GAS

Cryoinfra abre planta en SLP de 1,300 mdp

La productora de gases Cryoinfra inaugura hoy una planta criogénica en San Luis Potosí en la que invirtió mil 300 millones de pesos. Generará 500 empleos y producirá 700 toneladas diarias de oxígeno, nitrógeno y argón. La idea es suministrar gas licuado al mercado del Bajío, principalmente de las ramas siderúrgica, automotriz, aeroespacial, química y salud.

NUEVO CONSEJERO

Alejandro Baillères, a la junta de Femsa

El empresario Alejandro Baillères —hijo del magnate Alberto Baillères González (quien falleció el pasado 2 de febrero)— fue designado como consejero de la multinacional Fomento Económico Mexicano, que preside José Antonio Fernández Carbajal. Además, Arturo Fernández fue nombrado como consejero suplente.

PACTO CON SINDICATO

La CFE acuerda 3.5% de aumento salarial

Tras ocho semanas de negociación, la Comisión Federal de Electricidad, que dirige

Manuel Bartlett, y el sindicato de electricistas firmaron el Contrato Colectivo de Trabajo para el periodo 2022-2024, donde se acordó un alza salarial de 3.5 por ciento y de 1.8 por ciento en prestaciones, en términos globales.

APOYO A PRODUCTORES

Oficina de Canacine llega a Quintana Roo

La Cámara Nacional de la Industria Cinematográfica, que preside Fernando de Fuentes Sainz, abrirá su delegación en Quintana Roo. El organismo será presidido en la región por el empresario David Zannoni, enfocado en asesorías a prestadores de servicios y productores independientes.

CÁMARA DE DIPUTADOS

Avalan iniciativa para prohibir vapeadores

Las tabacaleras recibieron un revés, pues el pleno de la Cámara de Diputados aprobó un proyecto de ley para prohibir la importación y exportación de vapeadores y cigarros electrónicos, así como de cartuchos de tabaco utilizados en los sistemas alternos de consumo de nicotina. La iniciativa se pasó al Ejecutivo para su publicación.